

DE GOBIERNOS DE COALICIÓN

Ley consolida la democracia

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

PATRICIA VENEGAS

Afirma Enrique Vargas del Villar que con dicha normativa se garantiza la gobernanza a favor de la ciudadanía

HUIXQUILUCAN, Méx.- El coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso local, Enrique Vargas del Villar, aseveró que la ley de Gobiernos de Coalición es un paso más en la consolidación de la democracia en el Estado de México.

En entrevista, el legislador afirmó que con esa ley se garantiza la pluralidad e inclusión de todas las fuerzas políticas que se unan en proyectos electorales rumbo a la renovación de la gubernatura para el 2023.

Ante el interés de Morena de no dejar

pasar la ley de los Gobiernos de Coalición en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Vargas del Villar sostuvo que lo único que pretende es hacer un show "y no va a pasar".

En la nueva ley, señaló, no hay ningún tema anticonstitucional, es un tema democrático y está basado en la ley.

Descartó que la controversia constitucional contra la nueva legislación no procederá y sostuvo que este ordenamiento legal brinda certeza a la población de que con su voto podrá llevar a la administración pública estatal, el proyecto político y de gobierno que apoye en las elecciones.

PAN, LISTO

En el tema del Consejo Estatal donde se renovarán los 125 comités municipales del PAN en el Estado de México, el diputado local indicó que Acción Nacional se declara listo para competir y ganar en 2023 y 2024.

En relación a las comparecencias de los diferentes secretarios de gobierno en el Congreso local, refirió que para Acción Nacional fueron positivas porque cuestionó los alcances que ha tenido el gobierno estatal y lo que falta todavía por hacer.



Se trabaja en la norma en el Congreso.

"Como oposición responsable siempre vamos a decir lo que vemos bien y cuestionar lo que no vemos bien", dijo.

FORTASEG

En relación a los recursos del Fondo de Fortalecimientos para la Seguridad Pública (Fortaseg), Vargas del Villar insistió que los diputados seguirán pidiendo al go-

bierno federal que regrese los 5 mil 500 millones de pesos para los programas de capacitación y equipamiento de las 125 policías municipales.

Enfático que ha pedido a los diputados federales que pugnen porque regrese el Fortaseg, pues de ahí se pagan sueldos, armamentos, y en el momento que se les quitó el dinero afectó a los ciudadanos.

Enrique Vargas indicó que Acción Nacional se declara listo para competir y ganar en 2023 y 2024.

Intentos de Morena por echar abajo los Gobiernos de Coalición son “show”: Vargas



Por: Irma Eslava

Huixquilucan, Méx.- “En la nueva ley de los Gobiernos de Coalición, no existe ningún tema anti-constitucional, es un tema democrático y está basado en la ley”, señaló el Coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Enrique Vargas del Villar. Entrevistado luego de asistir a la entrega de 20 mil apoyos para jóvenes, mujeres, madre solteras y adultos mayores, que realizó la alcaldesa Romina Contreras, Vargas del Vi-

llar señaló que ante el interés de Morena de echar abajo la nueva ley de los Gobiernos de Coalición, ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, dijo que “Morena quiere hacer un show con eso y no va a pasar”.

En la nueva ley, dijo: “no hay ningún tema anticonstitucional, es un tema democrático y está basado en la ley”.

“Morena quiere hacer un show con eso, lo cual no va pasar, porque hemos revisado con varios abogados constitucionales, y nos han dado la razón y seguramente no se lo van a aceptar”, expresó.

En otro tema, Vargas del Villar habló que este domingo se conforma el Consejo Estatal del Comité Directivo Nacional del Partido Acción Nacional, porque ya cambiaron todos los Comités Municipales y el PAN, ya se encuentra listo para el 2023 y 2024.

En relación a las comparecencias que tuvieron los diferentes secretarios de Estado, destacó que para Acción Nacional fueron muy positivas y hubo alcances en el gobierno del Estado, además de que faltan todavía muchas cosas por hacer.

“Como oposición responsable siempre vamos a decir lo que vemos bien y cuestionar lo que no vemos bien.

Ya terminaron las comparecencias, la semana pasada y para Acción Nacional, fueron positivas”, destacó.

Respecto a los recursos del Fondo de Fortalecimiento para la Seguridad Pública (FORTASEG), que los diputados se-

guirán pidiendo al gobierno federal que regresen los 5 mil 500 millones de pesos para los programas de capacitación y equipamiento de los 125 municipios.

“He pedido a los diputados federales, que pugnen porque regresen los recursos de este Fondo. El Fondo debe regresar a los municipios, porque de ahí pagan sueldos, armamentos, patrullas y en el momento que se les quita el dinero, afecta a los ciudadanos y crece la inseguridad.

Los municipios, salían adelante con estos recursos y mientras no los regresen, las policías municipales y estatales no van a salir adelante”, insistió.

“La Guardia Nacional, por ejemplo, ya tiene 3 años, cuenta con más de 100 mil efectivos y los números de incidencia delictiva siguen subiendo”, dijo.

“Hago un llamado con mucho respeto al presidente de la República, para que mande dinero a los municipios”.

“A los diputados federales les pido que exijan esos recursos en el presupuesto, los presidentes municipales no sé qué vayan hacer, si no lo regresa”, comentó.

Finalmente, lamentó los ataques a diputados y políticos, así como a ciudadanos en general en el país, asegurando que la inseguridad no puede seguirse dando.

“Los políticos deben tener mucho cuidado en su seguridad, deben tener muy claro eso, sobre todo, es un llamado al gobierno federal, que tiene que bajar la incidencia, porque cada año los números están subiendo y subiendo”, concluyó.

Minimizan tirar gobiernos de coalici n

GERARDO GARC A

El PAN y PRD minimizaron el amaEl PAN y PRD minimizaron el amago de los diputados de Morena de recurrir a la Suprema Corte de Justicia de la Naci n (SCJN) para tirar los gobiernos de coalici n, pues sus  reas jur dicas no advierten inconstitucionalidad.

El dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca y el coordinador de los diputados del PAN, Enrique Vargas del Villar, fijaron postura y recriminaron que al partido morenista no le gusta la democracia, ni permitir a sus aliados garantizar espacios.

Montes de Oca enfatiz  que una elecci n debe trascender al plano de gobierno.

“Si participa uno en coalici n en una elecci n, pues tambi n hay el leg timo derecho de que en la parte gubernamental haya representaci n”, declar .

Mientras que Vargas del Villar descart  que existan elementos para que Morena acuda a la Suprema Corte para controvertir los gobiernos de coalici n y, por ello, tambi n neg  que se pueda tirar esta figura.

“Primero que lo estudien, no, para que vean que no hay ning n tema que puedan ver, llamar e ir a la Corte, la verdad es que yo no lo veo, lo hemos checado ya con varios especialistas, por supuesto que no (se puede tirar)”, apunt .

PAN PREPARADO: ENRIQUE VARGAS Ganaremos elección de gubernatura mexiquense

El coordinador parlamentario aseguró que Acción Nacional está listo para enfrentar elecciones de 2023 y 2024



Mary González/
jredaccion@hotmail.com

Con la renovación de sus 125 Comités municipales en el Estado de México, el Partido Acción Nacional (PAN) se declara listo para competir y ganar en 2023 y 2024". El coordinador de los diputados de Acción Nacional en el Estado de México, Enrique Vargas del Villar, sentenció: "Quiero dejar bien claro, Morena no va a llegar al Estado de México", al concluir la XXVII asamblea estatal del PAN mexiquense.

"Desde la capital del estado de México, les quiero decir que Acción Nacional está listo para el 2023, Acción Nacional está listo para el 2024 y regresar a Los Pinos".

Aseguró que en el partido se acabaron los grupos y las divisiones internas, ya que la entidad necesita un PAN fuerte y unido, por lo que "Acción Nacional está listo para el 2023, con sus estructuras y lo más valioso que es la militancia"; aseveró que Morena y su agenda de destrucción no llegarán al Estado de México en el 2023.

Dio a conocer que en Acción Nacional se tiene una gran responsabilidad, pues se encuentra en un momento histórico en donde la militancia tiene que hablar todos los días con los ciudadanos para que sepan que tienen una oposición responsable.

Aseguró que junto con la dirigencia estatal se tomarán las mejores decisiones para el Estado de México, "porque aquí hay un bien común que no permitirá que Morena llegue al Estado de México. Mi compromiso es que tomaremos las mejores decisiones que estaremos viendo por el PAN y la entidad mexiquense".

Al felicitar al presidente estatal de Acción Nacional, Anuar Ázar, y a todo el comité

estatal por el trabajo realizado, Vargas del Villar recordó que el Edomex tiene la mayor militancia del país y va a seguir demostrando la fuerza en todos los rincones de la entidad y del país.

En entrevista el legislador aseveró que la Ley de Gobiernos de Coalición es un paso más en la consolidación de la democracia en el Estado de México.

Afirmó que con esa ley se garantiza pluralidad e inclusión de todas las fuerzas políticas que se unan en proyectos electorales rumbo a la renovación de la gubernatura para el 2023.

En la nueva ley señaló "no hay ningún tema anticonstitucional, es un tema democrático y está basado en la ley".

Descartó que la controversia constitucional contra la nueva legislación no procederá y sostuvo que este ordenamiento legal brinda certeza a la población de que con su voto podrá llevar a la administración pública estatal, el proyecto político y de gobierno que apoye en las elecciones.



PAN PREPARADO: ENRIQUE VARGAS Ganaremos elección de gubernatura mexiquense

El coordinador parlamentario aseguró que Acción Nacional está listo para enfrentar elecciones de 2023 y 2024



Mary González/
jredaccion@hotmail.com

Con la renovación de sus 125 Comités municipales en el Estado de México, el Partido Acción Nacional (PAN) "se declara listo para competir y ganar en 2023 y 2024". El coordinador de los diputados de Acción Nacional en el Estado de México, Enrique Vargas del Villar, sentenció: "Quiero dejar bien claro, Morena no va a llegar al Estado de México", al concluir la XXVII asamblea estatal del PAN mexiquense.

"Desde la capital del estado de México, les quiero decir que Acción Nacional está listo para el 2023, Acción Nacional está listo para el 2024 y regresar a Los Pinos".

Aseguró que en el partido se acabaron los grupos y las divisiones internas, ya que la entidad necesita un PAN fuerte y unido, por lo que "Acción Nacional está listo para el 2023, con sus estructuras y lo más valioso que es la militancia"; aseveró que Morena y su agenda de destrucción no llegarán al Estado de México en el 2023.

Dio a conocer que en Acción Nacional se tiene una gran responsabilidad, pues se encuentra en un momento histórico en donde la militancia tiene que hablar todos los días con los ciudadanos para que sepan que tienen una oposición responsable.

Aseguró que junto con la dirigencia estatal se tomarán las mejores decisiones para el Estado de México, "porque aquí hay un bien común que no permitirá que Morena llegue al Estado de México. Mi compromiso es que tomaremos las mejores decisiones que estaremos viendo por el PAN y la entidad mexiquense".

Al felicitar al presidente estatal de Acción Nacional, Anuar Azar, y a todo el comité

estatal por el trabajo realizado, Vargas del Villar recordó que el EDOMEX tiene la mayor militancia del país y va a seguir demostrando la fuerza en todos los rincones de la entidad y del país.

En entrevista el legislador aseveró que la Ley de Gobiernos de Coalición es un paso más en la consolidación de la democracia en el Estado de México.

Afirmó que con esa ley se garantiza pluralidad e inclusión de todas las fuerzas políticas que se unan en proyectos electorales rumbo a la renovación de la gubernatura para el 2023.

En la nueva ley señaló "no hay ningún tema anticonstitucional, es un tema democrático y está basado en la ley".

Descartó que la controversia constitucional contra la nueva legislación no procederá y sostuvo que este ordenamiento legal brinda certeza a la población de que con su voto podrá llevar a la administración pública estatal, el proyecto político y de gobierno que apoye en las elecciones.



Primer paso para formar la coalición: EVW

CRISTINA HUERTA GUTIÉRREZ

Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados del PAN en la legislatura mexicana, consideró que para que se defina la alianza en el Estado de México, "ya dimos el primer paso, que fue algo que siempre pedimos: tener un gobierno de coalición y tener transparencia hacia los ciudadanos".

¿Qué es lo que sigue?, cuestionó; "empezar con mesas de trabajo, los tres partidos políticos, (PAN, PRI y PRD) para ver qué es lo que necesita el Edomex en los próximos 20 años y a partir de ese diagnóstico, de esas mesas de trabajo, empezar a ver la ruta para la o el próximo candidato".

Yo estoy muy claro, dijo, "que estoy listo para ser, o para no ser, (candidato). Hay un bien mayor en todo esto; que Morena no llegue al Estado de México, y eso se va a evitar con una Alianza muy sólida. Necesitamos que Morena no llegue al Estado de México y ese es el bien mayor: evitar que llegue".

Por lo tanto, afirmó que hay un gran interés de Morena de echar abajo, ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la recién creada ley de los Gobiernos de Coalición, aseguró, el también precandidato a la gubernatura del Estado de México al criticar el "show que Morena hace con todo esto y no va a pasar", porque en la nueva ley, "no hay ningún tema anticonstitucional, es un tema

democrático y está basado en la ley".

Vargas del Villar, comentó que este domingo se integra el Consejo Estatal del Comité Directivo Nacional del PAN "porque ya cambiaron todos comités municipales y el partido, se encuentra listo para el 2023 y 2024".

Entrevistado al término de la entrega de más de 20 mil apoyos a los huixquilquenses, por medio de tarjetas joven, mamá soltera; tarjeta platenda; tarjeta familiar; programa de becas y especialidades, entre otras, Enrique Vargas habló también sobre el Fondo de Fortalecimiento para Seguridad (Fortaseg) al considerar que "este programa debe regresar a los municipios, porque de ahí se pagan sueldos, armamentos, patrullas y en el momento que se les quita el dinero, los ciudadanos resultan afectados y crece la inseguridad".

Los diputados seguirán pidiendo al gobierno federal que regresen los 5 mil 500 millones de pesos para los programas de capacitación y equipamiento de los 125 municipios mexicanos, recursos del Fondo de Fortalecimiento para la Seguridad Pública (Fortaseg), para salir adelante en temas de seguridad.

"Hago un llamado con mucho respeto al presidente de la República, para que mande dinero a los municipios" insistió. En tanto que a los diputados federales les pudo que exijan esos recursos en el presupuesto, ya que los presidentes municipales no sé que vayan hacer sin dinero, precisó.



Diputado Enrique Vargas del Villar.

Razón por la que presentó también una iniciativa de reforma para defender áreas naturales protegidas y acuíferos, tales como la Laguna de Xico, ubicada en el municipio 122.

En su caminar por las colonias de Valle de Chalco se ha encontrado con hombres y mujeres, cabezas de familia que se preocupan por el sustento de sus familias, que se preocupan por tener espacios dignos y seguros para vivir, que se preocupan porque sus calles sean transitables, sin temor a que algo malo les pase, enfatizó.

Por ello se dio a la tarea de gestionar ante diversas instancias de gobierno recursos, con los cuales arrancó los programas "Comer Bien", "Techando Xico" y "Enchulando Xico", "Juntos por la Inclu-

sión", donde se han visto beneficiadas más de 35 mil familias vialcalquenses.

Y través de un video que se transmitió a los presentes se informó que gracias al Programa "Comer Bien", a través del cual se llevan alimentos de la canasta básica a precios inigualables a las jefas y jefes de familia se han beneficiado 30 mil familias; mientras que con el Programa "Techando Xico", a través del cual se techado hogares se han ayudado a 120 familias y que en el programa "Juntos por la Inclusión", se han entregado aparatos funcionales y con el Programa "Ver por Xico" se han proporcionado lentes a bajo costo y más de 350 personas fueron beneficiadas con la campaña de cirugías de cataratas.



Diputada Yesica Rojas.